

令和2年4月24日

保護者の皆さんへ

大阪市立大正北中学校  
校長 德野利幸

## 登下校見守りメールシステム導入事前アンケート結果について

春暖の候、保護者の皆さんには新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた休業措置に対してご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、先日「登下校見守りメールシステム」の導入の可否を判断する目的で実施、ご協力いただきました事前アンケートの結果を以下の通りお知らせいたします。

### 記

#### 1. アンケートの結果

- ① 「無料なら利用する」 **66.9%**
- ② 「有料でも内容によっては利用を考える」 **29.5%**
- ③ 「無料でも利用しない」 **3.6%**

(回答数139)

#### 2. 導入について

アンケート結果を複数の事業団体に照会したところ、1社（ミマモルメ）の正式な導入アンケートを実施し、正式な導入の可否を調査することとなりました。

正式なアンケートにつきましては学校再開後に実施する予定です。

この度の調査に際しては、多くの保護者の皆さんにご回答いただき誠にありがとうございました。